

Directora de Escuela logra detener cambios arbitrarios de la la Subdirección de Preescolar Estatal de la SEV

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 15/02/2022

La Directora del Jardín de Niños “Rosa Ciria Gómez Ch.” de la localidad de Ignacio de la Llave, perteneciente a la ZONA ESCOLAR 131-PIEDRAS NEGRAS JARDINES **denunció el 7 de febrero del presente año** que la Subdirección Estatal de Educación Inicial y Preescolar de la SEV, ha realizado cambios de adscripción del personal docente de la escuela sin respetar la normatividad vigente, de forma arbitraria y con un claro abuso de poder.

¿Qué pasó después de la denuncia pública de la Directora?

En entrevista de seguimiento con la Directora del Jardín de Niños “Rosa Ciria Gómez Ch.”, informa que después de la denuncia pública se comunicaron con ella de Gobierno del Estado y la SEV y le comunicaron que la solución al problema que planteaba lo daría la Subdirección Estatal de Educación Inicial y Preescolar de la SEV.

Solución planteada por la Subdirección Estatal de Educación Inicial y Preescolar de la SEV

El día lunes 14 de febrero la Directora del Jardín de Niños “Rosa Ciria Gómez Ch.” estableció comunicación telefónica con el Jefe de Supervisores Escolares del Departamento de Educación Preescolar Estatal llegando a los siguientes acuerdos:

- 1.- Que no se enviará una sustituta de la docente que fue cambiada de adscripción de manera arbitraria por la Subdirección Estatal de Educación Inicial y Preescolar de la SEV.**
- 2.- Que queda sin efecto el cambio de adscripción de la otra docente, el cual ya se había autorizado, debiendo permanecer en la escuela todo el ciclo escolar y si al finalizar el mismo la matrícula llega a 100 alumnos, se enviará a una sustituta.**

La Directora puntualiza que es importante contar con la maestra que sustituya a la docente que fue cambiada arbitrariamente, “seguiré insistiendo en ello” comenta.

Reconoce que hubo un buen trato del Jefe de Supervisores, quien le expuso que estarían en contacto vía telefónica y que verían la posibilidad de visitar la escuela posteriormente.

Finalmente agradece las muestras de solidaridad que recibió de madres y padres de familia, así como de docentes y directivos. Llama a las maestras y maestros de Veracruz a no permitir abusos y arbitrariedades.

La Directora le dice a las autoridades que estos acuerdos, aunque no estén firmados, los harán valer cuando llegue el momento, por lo que se declaran en pie de lucha.

Fotografía: semanariodelacuencaysotavento

Fecha de creación

2022/02/15